

Isère

Art : le prix du Département attribué à Diego Guglieri

Un artiste est mis à l'honneur chaque année.

Par C.B. - 09 juil. 2020 à 15:30 | mis à jour à 15:41 - Temps de lecture :

| |



Diego Guglieri Don Vito expose ses œuvres au musée Hébert à La Tronche. Photo Le DL /Clément BERTHET

Chaque année, le Département de l'Isère décerne le prix art contemporain. Après une présélection, un jury composé de Patrick Curtaud, vice-président chargé de la culture et du patrimoine, et de professionnels des arts visuels, désigne un artiste isérois qui bénéficie d'un accompagnement du centre d'art Moly-Sabata à Sablons, d'une bourse de 5 000 €, ainsi que d'un séjour de deux mois à Moly-Sabata. En contrepartie, l'artiste effectue un travail de médiation auprès de publics.

En 2020, c'est Diego Guglieri Don Vito qui a été distingué. Né à Grenoble, l'artiste s'est inspiré de son séjour à Moly-Sabata pour créer un triptyque issu de ses errances et de ses rêveries. « Je me suis inspiré de la nature environnante », dit-il. Diego travaille la peinture avec un pistolet haute pression. Des œuvres à voir actuellement au musée Hébert à La Tronche qui expose également un carnet de croquis de l'artiste. L'occasion pour le visiteur de découvrir le processus de création de Diego.

Tous les jours sauf le mardi de 10 à 18 heures au Musée Hébert à La Tronche. Gratuit.

Culture - Loisirs

Patrimoine culturel